

# EKSPOS

## Plt Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurulhuda Suardi Launchingkan Gerakan Pangan Murah

Asridal - [BARRU.EKSPOS.CO.ID](http://BARRU.EKSPOS.CO.ID)

Apr 26, 2024 - 07:18



*Plt.Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg.Hj.Ulfah Nurul Hudah Suardi, MARS*

BARRU - Plt.Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg.Hj.Ulfah Nurulhuda Suardi,

MARS Launching Gerakan Pangan Murah di Halaman Kantor Camat Tanete Rilau, Jum'at (26 /04/2024)

Dalam sambutannya, drg.Hj.Ulfah Nurulhuda Suardi, MARS menyampaikan, kegiatan Gerakan Pangan Murah (GPM) yang dilaksanakan hari ini untuk menindaklanjuti instruksi Kementerian Dalam Negeri dan Pj. Gubernur Sulsel.

Dikatakan, GPM ini dilaksanakan dalam rangka pengendalian Inflasi dan Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan di Kab.Barru yang selanjutnya secara bergiliran akan dilaksanakan di setiap kecamatan.

Selain itu, Lanjut drg. Hj. Ulfah, GPM yang kita gelar juga bertujuan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat akan bahan pokok sehari-hari dengan harga yang jauh lebih murah dari harga pasar.

" Meskipun harga lebih murah dari harga pasar namun tidak akan mengurangi kualitasnya ", Sebut drg.Ulfah

Pada kesempatan ini, drg.Ulfah berpesan kepada Ibu TP PKK untuk memotivasi dan mengembangkan dirinya dalam kegiatan ekonomi melalui usaha peningkatan pendapatan keluarga atau pemberdayaan lainnya.

Dirinya juga mengajak bagaimana ibu PKK memanfaatkan lahan pekarangan kita dalam mendukung Pemerintah menjaga Ketahanan Pangan.

Secara khusus drg.Ulfah mengucapkan terima kasih pada Perum BULOG Parepare yang telah membantu Pemerintah Kab.barru dalam pelaksanaan GPM.

drg.Ulfah berharap kegiatan seperti ini tidak hanya sampai disini tapi terus berkelanjutan demi memenuhi kebutuhan masyarakat kita semua.

" Semoga kegiatan yang kita laksanakan hari ini diridhoi Allah SWT ", Tutup drg.Ulfah

Sebelumnya, Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kab.Barru Ir. Ahmad, MM menyebutkan, kegiatan GPM ini adalah gerakan yang terus menerus kita lestarikan di wilayah Kab.barru

Lebih lanjut, Kegiatan GPM Hari ini adalah yang perdana dan Insya Allah akan digelar di seluruh Kecamatan.

Dihadapan Plt.Ketua TP PKK melaporkan, adapun komoditi yang dipasarkan diantaranya Bahan Pokok berupa beras minyak goreng, telur, susu, serta komoditi dari produksi Kelompok Wanita Tani (KWT) dan Kelompok Tani.

Kegiatan ini terselenggara atas Kerja sama Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kab.Barru, TP PKK Kab.Barru, Perum Bulog Cabang Parepare dan Pemerintah Kec.Tanete Rilau dan dihadiri oleh Kadis Pertanian dan Ketahanan Pangan, Kabag Ekonomi Setda Barru / Ketua Tim Inflasi Daerah, Camat Tanete Rilau, Kapolsek Tanete Rilau, Danramil Tanete Rilau, Kepala PKM Pekkae dan Pancana, Kepala BPP Tanete Rilau, Junior Sales Bulog Cabang Pare Pare, Para Kades dan Lurah Se Kec.Tanete Rilau, Pengurus TP PKK Kab.Barru, Pengurus TP PKK Kec.Tanete Rilau beserta Desa dan Kelurahan, masyarakat TaneteRilau.